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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. An welchen Kasseler Schulen ist Videoüberwachung eingeführt oder geplant? 
2. Wie will der Magistrat sicherstellen, dass ausschließlich zu Tagesrandzeiten außerhalb 

der Unterrichtszeiten Videoüberwachung stattfindet? 
3. Wie lange sollen aufgezeichnete Daten gespeichert werden? 
4. Wie wird Missbrauch der Aufnahmen vorgebeugt? 
5. Was kostet Videoüberwachung an Schulen und wie stehen diese Kosten in Relation zu 

Schäden, die zurzeit an Schulen vorliegen? 
6. Was soll mit Videoüberwachung an Kasseler Schulen erreicht werden?  

 
Nach schriftlicher Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 
Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




